

A.M.I ほっとニュース

スペシャルゲストが

登場!

28日(月)の出来事。この日『ホワイトボード』には『本日スペシャルゲスト16時から登場!』の文字が…。『誰だろう?』『ヒーローだったらイイなく』と予想し合う西メンバー。

そして、時間となり、登場したのは『ヒーロー』こと廣田元指導員。
『うわあ! やっぱヒーローだ! やったく! 久しぶり!』『向こうでの生活は順調?』と西メンバーのテンションもMAX!

室内では『天大中小』に『久しぶりにやるうよ!』と誘う姿があり『やっぱ強え〜!』と大盛り上がり!

公園では『一緒に野球しようや!』と大木せいや君(3年)。ヒーローの打球を見て『ボール飛びすぎ!』と驚く姿が…

『増えオニ』では『やった! やつとつ捕まえた!』と4年生の米澤さくらちゃん・寺内あやのちゃんの2人。

そして『帰りの会』では『みんな! 入所式:メッチャ頑張ってたらしいな!』と廣田元指導員。西メンバーの活躍・頑張りを喜んでくれました。

久しぶりに会えたヒーローとの時間を、満喫した様子の西メンバー! 『また来るよ!』このことだったので、次の登場もお楽しみに〜!

なくなったボールを

みんなで探そう!

先日、公園遊び中に『野球のボールがなくなつた!』と西メンバーから指導員に報告してくるケースが続けていました。『ボールが小さいこともあり、遊んでいる中でなくなってしまうのはしょうがないことですが、だからといって新しいボールをすぐに渡すのは…』と考えた平井指導員。

そこで『なくなったボールをみんなで探そう!』と指導員からこの日公園で遊んでいたメンバーに声をかけることに…。

すると『いいよ〜!』とたくさんメンバーが協力してくれる姿があり、地域で遊びにきていたお友だちも一緒に探してくれました。『向こう? こっち? どこで遊んでた?』と平山ちなつちゃん(6年)、檀上ゆりちゃん(5年)の2人。

その後『あった〜!』と全てのボールを見つけたことに成功! 『見つかった良かったな〜!』と支村かずま君(3年)。

この日から『ボールは3つまでOK!』状況に応じて遊びに使い…残りは指導員が管理する!』ということをや西メンバーと話合い、新たなルールとして指導員から全体に伝えさせてもらいました。

遊びももちろん大切ですが『道具』を大切に…ということも指導員から伝えていきたいと思えます!

遊び道具のカゴ用

ポスター完成!

先日、遊び道具カゴに新しいポスターが全て完成しました! 『サッカーボールの表示だから…』とキャラクター付きのイラストを描いてくれたのは久山せりなちゃん(5年)。

『何色がいいかな?』と考えながら、文字にアンダーラインを引いてくれたのは5年生の宮内さよちゃん・小柳ひかりちゃんの2人。実際のカゴを見て『ここにしまつたらいいかメッチャ分かりやすい!』と西メンバー。さっそくポスターを見ながら、片付ける姿が見られました!



組み折り紙で

こいのぼり!

25日(金)『季節の折り紙をしよう!』と大森指導員。こいのぼりのウロコの部分を折っていると『何作ってるの?』と興味津々な様子か…。

作成した『パーツ』を組み合わせ、見事! こいのぼりが完成!

すると『これ:飾りたいなあ…』と永泉あんりちゃん(1年)。「じゃあ:もっと可愛くしよう!』と色付けしカラフルに…

完成したこいのぼりたちは今、西ホームの玄関で元気に泳いでいます!

遊び道具のカゴを…！



先日、遊び道具のカゴを全て新しくしました！
また、西メンバーが分かりやすいように…と
高学年女子メンバーたちが
カラフルなポスターを作成してくれました！

ヒーロー お久しぶり！



天大中小で
勝負…！

久しぶりの
公園遊び楽しそう！



西ホームの宿題について



高学年メンバー（4～6年）の宿題については、時間割などの関係もあり、子どもたちに任せている部分もありますので…希望等ありましたら、指導員にお知らせください。

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

（こちらから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

●お迎え時に大変混みあうことがあり、保護者の皆さまにはご迷惑をおかけしていると思います。18時前後はお迎えの場合は西ホーム後ろ側の「3番」or「5番」の駐車場をご利用いただきますよう、ご協力よろしく願いいたします。

●西小学校では白基調の靴のため、類似したシューズが多く見受けられます、ホームで下駄箱に入れた際に分かりやすいよう(かかとの位置など…)に名前の記入をよろしくお願いいたします。